

Un séminaire aura lieu à Porto Rico sur la pensée de Fidel Castro



La Havane, 10 octobre (RHC).- La pensée politique du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, est analysée ce samedi au cours d'un séminaire à Porto Rico.

L'activité est organisée à l'occasion du 117e anniversaire du « Grito de Yara » (Le cri de Yara) qui a marqué le début du processus indépendantiste de Cuba le 10 octobre 1868 et des historiens, des intellectuels et des analystes politiques portoricains y prennent part.

Le séminaire, intitulé « La Pensée Politique de Fidel Castro » a lieu au Centre d'Études Avancées de Porto Rico et des Caraïbes, de San Juan, la capitale et il est placé sous les auspices du Mouvement Indépendantiste National Hostosiano, de l'Association Portoricaine d'Historiens et de l'Association d'Étudiants d'Histoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72203-un-seminaire-aura-lieu-a-porto-rico-sur-la-pensee-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba